



La reina Letizia conoce el trabajo de la Fundación Secretariado Gitano y la Plataforma de Infancia

EP MADRID

La reina Letizia recibió ayer en audiencia a dos delegaciones de las ONG Fundación Secretariado Gitano (FSG) y Plataforma de Infancia para conocer más de cerca el trabajo que desarrollan ambas y darlo a conocer. En el caso de la audiencia con FSG, conoció sus actuaciones en ámbitos como el empleo, la educación o el apoyo a la infancia, la lucha contra la discriminación y la sensibilización social. Rodríguez trasladó también la “grave situación de desigualdad educativa del alumnado gitano”. □



La reina, en el centro, posa con los miembros de las dos asociaciones